

CÉRÉMONIE. La commune a été présentée aux Cyprianencs.

Les nouveaux arrivants accueillis

Jeudi, les nouveaux arrivants ont été accueillis à la salle Escaro de la mairie. Ces dernières années, un nombre croissant de vacanciers qui viennent résider définitivement à Saint-Cyprien est constaté.

Le maire Thierry Del Poso a souhaité la bienvenue aux nouveaux Cyprianencs et a partagé avec eux un bref historique de ce village de pêcheurs et d'agriculteurs. La commune s'est notamment développée pendant les années 1970 avec la mission Racine et l'impul-



► La salle Escaro était comble.

sion de Jean Olibo, maire de l'époque, qui a permis l'expansion du port, la venue d'un golf et la construction de Grand

stade les Capellans développant ainsi le tourisme local. Thierry Del Poso a invité les participants à approfondir ces

informations en faisant des recherches sur l'histoire du village et en allant à la rencontre des anciens de la commune. Entre plage et village, Saint-Cyprien attire chaque année un grand nombre de nouveaux résidents de part sa situation géographique, son cadre de vie et sa richesse associative avec plus de 180 associations. Avant de partager le verre de l'amitié, chacun a reçu un sac en toile de jute contenant un set de jardinage avec outils, gants, jardinière, graines et terreau.